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令和７年第５回二戸市教育委員会定例会 

 

議事日程 

 

令和７年５月 27 日（火）  

午前 14 時 00 分 開議    

二戸市役所別館入札室    

 

日程第 １ 会期の決定  

 

 

日程第 ２ 一般報告  

 

 

日程第 ３ 議案第 １号 教育財産の用途廃止について 

 

 

日程第 ４ 議案第 ２号 臨時専決処理に関し承認を求めることについて 

 専決処分の承認について 

  令和６年度二戸市一般会計補正予算（第 13 号）（うち教育委員会分） 

日程第 ５ 議案第 ３号 市議会定例会提出議案への同意について 

 令和７年度二戸市一般会計補正予算（第２号）（うち教育委員会分） 

 

日程第 ６ 議案第 ４号 二戸市立小中学校に就学すべき者の指定学校の変更に関する規程の一部

を改正する告示 

 

 

日程第 ７ 議案第 ５号 その他の教育機関の長の人事について 

 

 

日程第 ８ 議案第 ６号 二戸市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

 

 

日程第 ９ 報告第 １号 二戸市教育委員会の後援・共催等について 
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令和７年第５回教育委員会定例会 会議録 

 

 

１ 日 時  令和７年５月 27 日（火） 午後２時 00 分 

 

 

２ 場 所  二戸市役所別館入札室 

 

 

３ 会議に出席した委員 

教育長 加 藤 暢 之 （１番） 

教育委員 菅 原 佳 子 （２番） 

教育委員 阿 部   歩 （３番） 

教育委員 荒 谷 直 大 （４番） 

教育委員 佐々木 千 穂 （５番） 

※教育長及び委員の過半数の出席があるため会議は成立 

（地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第３項） 

 

 

４ 説明のため会議に出席した職員 

教育部長 

副部長兼教育企画課長 

立 花 幸 博 

長 畑 宏 範 

教育企画課学校教育企画監 桂   康 博 

生涯学習課長 漆 田 千賀子 

図書館長 土 屋 美由紀  

文化財課長 柴 田 知 二 

学校給食センター所長 工 藤 裕 介 

 

       

５ 職務（記録）のために会議に出席した者の氏名 

教育企画課主査兼教育企画係長 小保内 綾 子 

学校教育主査 五日市 知 之 

 

 

６ 会議の大要 

  （１）議題等    別紙議事日程のとおり 

  （２）議事の大要  開会 午後２時 00 分 
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加藤教育長 ただいまの出席者は５名です。 

定足数に達しておりますので、会議は成立しています。 

 

 ただいまから、令和７年第５回二戸市教育委員会定例会を

開会いたします。 

 

 事務局、本日の傍聴の申し出はありますか。 

 

長畑教育企画課長 

 

ありません。 

 

加藤教育長 はい。はじめに、会議録の承認を行います。 

 令和７年第４回二戸市教育委員会定例会の会議録につきま

しては、すでにお渡ししておりますけれども、字句の訂正を

除き、承認してよろしいでしょうか。 

 

委員一同 異議なし。 

 

加藤教育長 それでは、承認いたします。 

 なお、字句の訂正がございましたら、後ほど事務局までお

伝え願います。 

 また、本日の定例会終了後、出席委員は、二戸市教育委員

会会議規則第 30 条に基づき、会議録に署名をお願いいたし

ます。 

 

日程第１ 会期の決定                            

 

加藤教育長  それでは、議事日程に従い、会議を進めて参ります。 

 日程第１「会期の決定」をお諮りいたします。 

 会期は、本日１日間にしたいと思いますが、いかがでしょ

うか。 

 

委員一同 異議なし。 

 

加藤教育長  ご異議がないものと認め、会期は本日１日間といたしま

す。 

 

日程第２ 一般報告                             

 

加藤教育長  次に、日程第２「一般報告」を議題といたします。 

１ページをお開きください。 

・４月 24 日（木） 

岩手県学校教育 DX・学力育成協議会及び県教育委員会 

と市町村教育委員会との意見交換会について報告 
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・４月 28 日（月） 

第３回県北地区特別支援学校設置検討会議について  

報告 

・４月 30 日（水） 

  不登校支援会議について報告 

・５月 ７日（水） 

  二戸市学校警察連絡協議会について報告 

 ・５月 13 日（火） 

  二戸市育英資金貸与生選考委員会及び労働安全衛生 

委員会代表者会議について報告 

・５月 14 日（水）～16 日（金） 

  第 75 回全国都市教育長協議会定期総会・研究大会  

（川越大会）について報告 

 ・５月 20 日（火） 

  田中舘愛橘会総会について報告 

 ・５月 21 日（水） 

  二戸市中高生海外派遣研修協議会総会について報告 

 ・５月 22 日（木）～23 日（金） 

  岩手県市町村教育委員会協議会定期総会について報告 

 ・５月 23 日（金） 

  今後の県立高校に関する地域検討会議について報告 

 ・５月 24 日（土） 

  市内小学校運動会について報告 

 

 報告は以上になりますけれども、何かご質問はございます

でしょうか。 

 

委員一同  なし。 

 

加藤教育長 ないようですので、日程第２「一般報告」は終了いたしま

す。 

 

  それでは、議案の審議に入ります。 

 議案に入る前に、会議の非公開についてお諮りいたしま

す。 

 

  これより審議します、議案第５号、第６号は、人事に関す

る事件に該当いたしますので、当該議案の議決については 

非公開にしたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

委員一同 異議なし。 
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加藤教育長  ご異議ないものと認め、２件の議案については、非公開と

することと決しました。 

 

日程第３ 議案第１号「教育財産の用途廃止について」             

 

加藤教育長 日程第３ 議案第１号「教育財産の用途廃止について」を

議題といたします。 

議案第１号の説明をお願いします。 

 

漆田生涯学習課長 【資料説明】 

 

加藤教育長 はい。説明が終わりました。質疑を許可いたします。 

 

委員一同 なし。 

 

加藤教育長 よろしいでしょうか。 

教育財産から除外された後について、何か補足的に説明し 

てもらえますか？ 

 

漆田生涯学習課長 五日町の地区公民館と併せて市で休憩案内施設を当該 

跡地に建設することとなります。今から動き始めるところで

す。 

 

加藤教育長 つまり、土地を管理するのは他の部署になるということで

しょうか。 

 

漆田生涯学習課長 はい。そのとおりです。生涯学習課から、今度はまち   

づくり課の方へ所管替えとなるものです。 

 

加藤教育長 よろしいでしょうか。それでは、議案第１号「教育財産の

用途廃止について」は原案のとおり決することにご異議あり

ませんか。 

 

委員一同 異議なし。 

 

加藤教育長 ご異議ないものと認め、議案第１号は原案のとおり可決 

いたします。 

 

日程第４ 議案第２号「臨時専決処理に関し承認を求めることについて」     

 

加藤教育長 日程第３ 議案第２号「臨時専決処理に関し承認を求める

ことについて」を議題といたします。 

議案第２号の説明をお願いします。 
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長畑教育企画課長 【資料説明】 

 

加藤教育長 はい。説明が終わりました。質疑を許可いたします。 

 

  聞いてもいいですか？６ページの歳入の（２）の一番最後

の行の「自動販売機売上分」というのは、どこの自動販売機

のことですか？ 

 

長畑教育企画課長  １階の市民ホールにあります自動販売機です。市民ホール

の奥の窓際に３台ほど自販機がありますが、その中の１つが

九戸城への寄附金に充当する自販機となっております。 

 

加藤教育長  ということは、「何かトラブルがあったときはここへ連絡

してください」という時は二戸市教育委員会と書いてある？ 

 

長畑教育企画課長  いいえ。そういうことではありません。 

 購入分の何％かが基金に振り当てられるように提供会社

と協定が結ばれているものとなります。 

 

加藤教育長  自動販売機の所有、管理はどのようになっている？ 

 

立花教育部長  販売業者となります。 

 市民ホールの３台の自動販売機はそれぞれ協定に基づい

て設置されているものであって、そのうちの１台が九戸城に

その売り上げの一部が寄付されるものとなっておりますし、

それ以外ですと防災の関係での寄附ですとかそのような形

で協定が結ばれているものとなります。 

 

加藤教育長  そういった自動販売機は、他にもあるのでしょうか？市と

して。 

 

立花教育部長  すべてではないのですが、にこランスにある自販機もそう

です。サッポロビールとの協定の一環で、売り上げの一部を

防災の資材といいますか水の購入に充てるとかですね、その

ような形で設置されていたりします。 

 

加藤教育長  知っているのと知らないのとでは利用の仕方が変わって

きますよね。市民としては、積極的に利用しようかなという

気持ちになりますね。 

 

立花教育部長  たしか自販機にも説明書きがついていたかと思います。 
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加藤教育長  他にございませんでしょうか。 

 

  歳出の最後の（７）給食センター管理事業について、ここ

にはまだエアコンは入ってこないの？ 

 エアコンは改修するよね？ 

 

立花教育部長  今年度ですね。こちら令和６年度の分になりますので。 

 

加藤教育長  エアコンは今年度だから入ってこないということですね。 

 

 よろしいですか。それでは議案第２号「臨時専決処理に 

関し承認を求めることについて」は原案のとおり決すること

にご異議ありませんか。 

 

委員一同 異議なし。 

 

加藤教育長 ご異議ないものと認め、議案第２号は原案のとおり可決 

いたします。 

 

日程第５ 議案第３号「市議会定例会提出議案への同意について」         

 

加藤教育長  日程第５ 議案第３号「市議会定例会提出議案への同意に

ついて」を議題といたします。 

議案第３号の説明をお願いします。 

 

長畑教育企画課長 【資料説明】 

 

加藤教育長 はい。説明が終わりました。質疑を許可いたします。 

 

阿部教育委員 移動式バスケットゴールは普段どこに設置するのです

か？ 

 

漆田生涯学習課長 今スポーツセンターにありますゴールの更新を行うもの

となります。２対ありますけれども今回は１対更新します。 

 

加藤教育長 とすると、次年度以降にもう１対更新することになるので

すか？ 

漆田生涯学習課長 はい。そのとおりです。 

 

加藤教育長 これは１対ですか？１台ですか？ 

 

漆田生涯学習課長 １対です。 
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加藤教育長 １対でいくらするの？ 

 

漆田生涯学習課長 １千万円ほどとなっています。 

 

加藤教育長 これには（どのような財源が）？ 

 

漆田生涯学習課長 来年度につきましても宝くじ TOTO スポーツ振興くじの

助成に申請いたしまして、交付決定になりましたら、また 

整備を行うという形で進めていきたいと考えております。 

 

加藤教育長 交換ということですが、古いのはどうなるの？ 

処分料とかかかるのでは？ 

 

漆田生涯学習課長 本来であれば、処分を頼めば処分料等かかるのですが、 

今回につきましてはまずこれを不用物品ということで歳入

の方で頭出しで千円で載せさせていただいておりますが、 

不用物品を売払いいたしまして、その分歳入でいくらかの 

財源としてみれればというものです。 

 

加藤教育長 他に回すとかはないの？二戸体育館とかは（バスケットゴ

ールは）あるの？ 

 

漆田生涯学習課長 あります。そちらはそのまま活用いたします。 

スポセンのものは処分という形になります。重さもありま

すし、保管しておく場所も、かなり大きいものですので、  

どこかに移動させて活用というのは、まあその年数も経って

いるための更新ですので、他の建物で使用ということは考え

ておりません。 

 

加藤教育長 他にございますでしょうか。 

 

 それでは、議案第３号「市議会定例会提出議案への同意に

ついて」は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

 

委員一同 異議なし。 

 

加藤教育長 ご異議ないものと認め、議案第３号は原案のとおり可決 

いたします。 
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日程第６ 議案第４号「二戸市立小中学校に就学すべき者の指定学校の変更に  

関する規程の一部を改正する告示」                 

 

加藤教育長 日程第６ 議案第４号「二戸市立小中学校に就学すべき者

の指定学校の変更に関する規程の一部を改正する告示」に 

ついてを議題といたします。 

 議案第４号の説明をお願いします。 

 

長畑教育企画課長 【資料説明】 

 

加藤教育長 はい。説明が終わりました。質疑を許可いたします。 

 

阿部教育委員 指定学校の変更の申請は、年度によって変わるとは思い 

ますが、どのくらいあるものでしょうか。 

 

長畑教育企画課長 委員おっしゃるとおり、年度によってばらつきはあります

が、概ね 15 件～20 件前後というあたりになります。一番  

多いのが、地理的要件を理由にする、荷渡地区の石切所  

小学校から福岡小学校が５件～７件程度、あとは子供の数に

よってということになりますが、そこが一番多いです。 

 

加藤教育長 他ありますでしょうか。よろしいでしょうか。 

 

 それでは、議案第４号「二戸市立小中学校に就学すべき者

の指定学校の変更に関する規程の一部を改正する告示」は 

原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

 

委員一同 異議なし。 

 

加藤教育長 ご異議ないものと認め、議案第３号は原案のとおり可決 

いたします。 

 

 これより、非公開議案の審議に入ります。 

 

日程第７ 議案第５号「その他の教育機関の長の人事について」         

 

加藤教育長 

 

日程第７ 議案第５号「その他の教育機関の長の人事に 

ついて」を議題といたします。 

議案第５号の説明をお願いします。 

 

柴田文化財課長 【資料説明】 

 

 



 １０ 

  ※本協議事項は、二戸市教育委員会会議規則第 10 条第１

項ただし書きの規定により秘密会として審議したため、

同条第４項に基づき審議内容については記載しない。 

 

[原案可決] 

 

日程第８ 議案第６号「二戸市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について」     

 

加藤教育長 

 

日程第８ 議案第６号「二戸市学校給食センター運営委員

会委員の委嘱について」を議題といたします。 

議案第６号の説明をお願いします。 

 

工藤給食センター 

所長 

【資料説明】 

 

  ※本協議事項は、二戸市教育委員会会議規則第 10 条第１

項ただし書きの規定により秘密会として審議したため、

同条第４項に基づき審議内容については記載しない。 

 

[原案可決] 

 

加藤教育長 

 

非公開議案の審議が終了いたしました。 

非公開会議を解除いたします。 

 

日程第９ 報告第１号「二戸市教育委員会の後援・共催等について」        

 

加藤教育長 日程第９ 報告第１号「二戸市教育委員会の後援・共催等

について」を議題といたします。 

報告第１号の説明をお願いします。 

 

長畑教育企画課長 【資料説明】 

 

加藤教育長 説明が終わりました。質疑を許可いたします。 

 

 よろしいでしょうか。 

ないものと認め、報告第１号は説明のとおりといたします。 

 

 以上で、予定されていた案件はすべて終了いたしました。 

他に何かありましたらお願いいたします。 

 

委員一同 なし。 

 

加藤教育長  ないようですので、次回の教育委員会定例会の日程を決め

たいと思います。事務局お願いします。 
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長畑教育企画課長 事務局では、６月 27 日（金）午後２時から、場所は１階

会議室で予定しております。よろしくお願いいたします。 

 

加藤教育長 事務局から以上の提案がありましたが、いかがいたします

か。大丈夫でしょうか。 

 

委員一同 異議なし。 

 

加藤教育長 それでは、次回の教育委員会定例会は、６月 27 日（金）  

午後２時より開催することと決しました。 

 以上で、令和７年第５回二戸市教育委員会定例会を閉会 

いたします。 

 

 

【閉会 午後３時８分】 

 

 

 

 

 


